

むらづくりアンケート

令和4年度からの西郷村の第四次総合振興計画後期基本計画を策定するため、西郷村では中学生の意見も参考に目的でアンケートを実施しました。

調査項目は「自分のこと」「将来のこと」「西郷村の将来像」で、自由記載の欄に自分の考えや思いを書いてくれる子どもたちがたくさんいました。地域をよく考えていて、大変感心しました。子どもたちの記載の中からいくつかを紹介します。

- いい村だから、より良くしたり、このまま保護していくのが大切だと思う。この環境を守っていくことがいい未来へつながっていくと思う。
- 働いているお母さんなどが、もっと楽をできるように、いろんなシステムや子どもを預けられる施設を増やしてほしい。
- 今の西郷村は、事件や事故が少なく安心させて暮らしているが、空き家やもう利用されていない場所が多く、通り過ぎると少し不快に思ってしまうので、そういうのをなくしてほしい。
- 自分はこの村が好きです。村とは思えないほど施設が充実しています。なので、この魅力を県内外の人にわかってもらえるようにアピールしてはどうでしょう。

インフラの改善等を訴えるものやその他多くのコメントがありましたが、多くは建設的で西郷村の素晴らしさに触れたものでした。地域のことをよく考えている子どもたちがとても誇らしいです。

むらづくり中学生アンケート

～西郷村のむらづくりについて、みなさんの意見を聞かせてください～

実施の目的
主な名称

→アンケート調査へのご協力の御礼が

本誌では、村民のみなさんからのさまざまな声や、安心して暮らせるむらづくりを促進していくために、むらづくりに関する取り組みに積極的に取り組んでいます。

このアンケートは、みなさんと一緒にむらづくりを進めていくための、西郷村の中学生のみなさんの考えや思い、アイデアを聞き取るためのものです。

「結果が出るまでお待ちください」といって、みなさんからの意見を聞き取らせていただきます。結果が発表されたら、アンケートに記入してください。ご協力をお願いします。

令和4年12月

実施者 高橋 康彦

アンケートの申し込み先

西郷村のむらづくりセンター
〒991-8501 西郷村 西郷2-1-1
TEL: 023-294-1111 FAX: 023-294-1112



アンケートの回答にあたって

1. 各学年ご入りの順番で回答をお願いします。
2. 回答は強制ではありません。ご都合の良いタイミングで回答してください。
3. 回答は、あくまで匿名でお願いいたします。回答には住所を記入していただき、回答は、ご本人に送付させていただきます。
4. 回答する際は、1ページに「1分以内」の回答を記入してください。
5. すべてを返却いたします。回答の先生に送付させていただきます。

アンケートに関するご質問は

西郷村のむらづくりセンター TEL: 023-294-1111 FAX: 023-294-1112

第2学期終業式より

第2学期終業式は、県内の感染拡大が続いていることから、放送により行いました。校長からは東日本大震災・新型コロナウイルス感染症と福島県、感染拡大防止を含めた冬休みの過ごし方について話しました。その後、各学年の代表生徒が2学期の反省について素晴らしい発表をしてくださいました。内容の一部をぜひ紹介したいと思います。ほんとうに素晴らしい子どもたちですね。

1年3組 大平華楓さん（部分抜粋）

この2学期を振り返ると様々な出来事がありました。一つは紫苑祭、二つ目は体育祭、三つ目はテストです。体育祭ではクラスのメンバー全員が同じ目標に向かって努力することと、諦めずに練習に取り組むことの大切さを知りました。このような行事を振り返って新たな目標ができたので、いいことはこれからも続けて、悪い部分をよくできるように次の3学期もがんばって行きたいと思います。

2年2組 中村魁人さん（部分抜粋）

2学期を振り返って反省することは2つあります。一つ目は学習で、二つ目は部活動です。学習では、ワークブックや教科書などの問題を何度も繰り返し解くことで、テストの点数がアップしていくことを実感しました。これからも継続して、もっと上を目指せるようがんばります。部活動では、野球部のキャプテンとして、何でも自分からやることを意識して、チームの雰囲気を高めて行きたいと思います。2つの経験を忘れず、3年生に向けてのゼロ学期である3学期は、勉強と部活動に限らず、いろいろなことをレベルアップできるようにしたいです。

3年3組 寺澤光信さん（5分を超える大スピーチでした！ 要約すると次のようになります）

2学期は体育祭、紫苑祭、修学旅行などどれも楽しい行事がありましたが、一つだけ不満があります。バレーボールで優勝した僕たちは教員チームと闘うことになったのですが、1点差で負けてしまいました。「勝たせてくれてもええやん・・・」と正直思いました。でも、恨んではいません。

3学期の目標はたくさんありますが、その中から2つだけ紹介します。一つは時間の使い方の工夫、二つは高校入試に向けた勉強に力を入れることです。簡単そうに見えるけど、そう簡単ではないのです。理想的な生活はしっかりイメージできていますが、現実の生活をそのイメージに近づけていくことが目標です。

3学期始業式は1月8日（金）です。元気に登校するみんなを待っています。

12♡

あつまれ系原の森

たんじょうびの方々

さとう しぎユム

たかき ふうかユム

おめでとう!!!



～学年レクについて!!～

20日に、学年レクがありました。

学年レクでは、バレーをやりました。4つのチームに分かれて、クラス対抗の大会でした。

みんな、協力して、声をかけ合いながら、楽しむことができました。学年の仲が深まり、団結力が高まりました。
～実力テストがありました!!～

実力テスト前...。みんなまだ実感がわいていないようでした。

2学期をしめる最後のテストでしたね。おつかれさまでした!!

～転校生がやってきました!～

転校生の高橋慶さんがやってきました! みんな慶くんを暖かく迎えて、1組の優待が伝わりました♡

～冬休みについて～

さあ、皆さん、いよいよ冬休みですね。皆、宿題が少なく、ほっとしていたようです。

冬休みも生活リズムを崩さず、楽しい冬休みを!

もうすぐ、2020年が終わってしまいます...。みなさんは、今年一年いい年にできましたか? 今年にはコロナの影響が大変だった年ですが、負けずにがんばりましょう!

メリークリスマス!

終業式はクリスマスアツ、冬休み初日はクリスマスですね! みなさんは誰と過ごしますか? 恋人や家族、好きな人と楽しいクリスマスを!

